

Ministra de Salud de Angola reconoció experiencia de Cuba en lucha antivectorial

Image not found or type unknown



Silvia Lutucuta.

Luanda, 21 abr (RHC) La ministra de Salud Pública de Angola, Silvia Lutucuta, destacó que su país sigue la experiencia de Cuba en materia de lucha antivectorial, como una de las acciones para enfrentar la malaria, principal causa de muerte en la nación africana.

En entrevista concedida a un rotativo angolano la titular expresó que el país ha aprovechado sus relaciones históricas con la isla en el ámbito de la salud, y específicamente en el caso de la malaria se beneficia de sus conocimientos en la lucha antivectorial.

Asimismo resaltó que la formación especializada en Medicina Familiar se lleva a cabo actualmente en los municipios con profesores cubanos y esto ayuda al componente de formación de buenas prácticas de medicina comunitaria, las cuales son fundamentales en la prevención, atención y educación para la salud. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352741-ministra-de-salud-de-angola-reconocio-experiencia-de-cuba-en-lucha-antivectorial>



Radio Habana Cuba